

アンケート集計

『介護福祉職のための感染対策研修』

(41人回答)

1 所属

介護老人福祉施設	(8) 人	介護老人保健施設	(5) 人
通所系サービス事業所	(3) 人	グループホーム	(0) 人
訪問介護事業所	(2) 人	有料老人ホーム	(7) 人
小規模多機能型居宅介護	(4) 人	介護療養型医療施設	(1) 人
障害者支援施設等	(1) 人	児童福祉施設等	(0) 人
福祉系学校	(0) 人	病院	(5) 人
その他	(6) 人	無記入	(0) 人

2 職種（複数回答）

介護職員	(31) 人	介護支援専門員	(3) 人
生活相談員/支援相談員	(0) 人	ホームヘルパー	(0) 人
看護師	(10) 人	管理者	(0) 人
医療系職種	(0) 人	その他	(1) 人
無記入	(0) 人		

3 本日の研修はいかがでしたか。

大変参考になった	(23) 人	参考になった	(18) 人
期待したほどではなかった	(0) 人	無記入	(0) 人

4 感想

- ・知りたい内容以上のことがわかって良かったです。
- ・感染対策について知りたかった事が学べて良かったです。石けんを詰め替えたり、希釈して使用していたので、変更できるか施設長に戻って上司と相談してみようと思います。
- ・資料もわかりやすく、これからは役立つと思いました。
- ・感染対策防止。今コロナも5類感染症に変更になったが、フツフツと出回っています。忘れかけることなく対策をしたいと思う。見直しの良い研修になりました。
- ・大変勉強になりました。今後の仕事に生かしていきたいと思います。
- ・グループワークの中でいろんな事業所や病院の方と話し、同じような悩み、あるあるが共有できて良かったです。感染対策はやっぱり正しい手洗いですね。
- ・時間がたりないかと。
- ・自施設の新たな問題点が見つかった。
- ・介護職は常に感染対策は必要なものだと思うし、正しい感染対策を学べて良かったです。

- ・日頃の手洗い、手指の消毒を基本に戻ってスタッフへ伝えていけたらと思いました。講義、小テスト、グループワーク等と聞くだけではない研修だったのが良かったです。
- ・日頃行っている感染対策で良いのか、感染に対する考え方について確認することができた。また、他職員にももう一度しっかり感染について指導して行きたいと思いました。とても役立つ研修会でした。
- ・今まで自分自身が行ってきた行動を再度見直す事が出来ました。研修を職場にどのように伝えて良いか考えさせられました。
- ・グループワークがあり、各施設の感染予防、抱えている問題点、感染に対する意識など改めて学ぶ機会になり大変勉強になりました。
- ・職場でクラスターになった時のことを思い出しました。その時は何も知識もなく、委員さんの指示に従って動いていましたが、感染のことを理解しておかないと指示してもできず、間違った行動してしまい、感染リスクが高まると思うと怖いなと思いました。
- ・あっという間の3時間でしたので、もう少し講義を受けたかったです。
- ・全ては覚えることはできなかったですが、今、明日から出来る事からみんなで発信し、実行できたらな。と思います。
- ・あらためて消毒や感染対策で勉強になりました。できることからやっていきたいと思います。
- ・非常にとても勉強になった。
- ・知識の再確認が出来てよかったです。
- ・コロナが2類から5類に移行後のwithコロナに向けて施設での取り組み方の勉強になりました。
- ・他施設の方と話しも出来て、とても参考になった。
- ・もっと聞きたいような気がした。
- ・現場で実践できるよう現実的な落としどころも提案していただき、とても勉強になりました。
- ・話しも上手く、わかりやすかった。
- ・標準予防策を再度スタッフに発信できたらと思いました。
- ・楽しく研修できた。
- ・同席の方とコミュニケーションを取る機会がもう少しあると情報交換が行えたと思う。講義内容についてももう少し詳しく知る時間があると良かった。折角なので現場の対応策も伺いたかったと思う。
- ・日頃している感染対策に関して、詳しい意味や、細かい初耳等多く知れて大変参考になった。自施設に持ち帰り、活かしていきたいと思います。
- ・とても参考になりました。
- ・改めて感染に対して勉強することができた。
- ・防護服を着ることがなかったので、着れてよかった。
- ・業務の内容が聞くことが出来て良かった。